

STIMMEN AUS DER PFARRFAMILIE – WARUM ENGAGIERST DU DICH?

Eine Pfarrfamilie lebt von vielen Ehrenamtlichen, die sich engagieren, ihre Zeit und ihre Talente einbringen. Sie sind wie „*das Licht der Welt und das Salz der Erde*“ (Matthäus 5, 14). Durch sie wird das Pfarrleben bunter und vielfältiger.



*„Für mich ist mein Engagement
in der Pfarrfamilie – Ausdruck
von Hingabe, Freude und
gelebter Gemeinschaft“*

Im **Kirchenschmuckteam** zu sein bedeutet, mit Herz und Kreativität einen Beitrag zur Gestaltung des Gottesdienstes und des Kirchenraumes zu leisten. Jede Blume, jedes Gesteck, jede Dekoration trägt dazu bei, dass die Kirche zu einem Ort der Schönheit, Ruhe und Besinnung wird. Der Kirchenschmuck unterstreicht die festliche Stimmung an besonderen Tagen und schafft Atmosphäre, die Menschen berührt und zum Innehalten einlädt. Wenn Besucherinnen und Besucher die geschmückte Kirche betreten und spüren, dass Liebe und Sorgfalt in jedem Detail stecken, wird deutlich, wie sehr Schönheit den Glauben vertiefen kann. Der Kirchenschmuck ist für mich somit nicht nur Dekoration, sondern **Ausdruck von Hingabe, Freude und gelebter Gemeinschaft!** *Sara Frieß*

MIT DIR.

PFARRGEMEINDERATSWAHL
SULZBERG 2026



GEMEINSAM